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Homem que atropelou ciclista no Barracão 
será indiciado por homicídio doloso
Eduardo Henrique 
Greggio não resistiu 
aos ferimentos e 
morreu na sexta-
feira, 23/09, três 
dias após o acidente 
(20/09)

Acidentes

Lucas Marques
O condutor da VW Ama-

rok – placas de Nova Prata que 
atropelou o ciclista Eduardo 

Henrique Greggio, de 36 anos, 
será indiciado pelos crimes de 
homicídio doloso e embriaguez 
ao volante. A informação foi 
confirmada pelo delegado res-
ponsável pela 2ª Delegacia de 
Polícia de Bento, Rodrigo Mora-
les. O atropelamento aconteceu 
no último dia 20 de setembro, 
enquanto Greggio andava de 
bicicleta no bairro Barracão. Ele 
foi socorrido com vida, ficou in-
ternado na Unidade de Terapia 
Intensiva do Hospital Tacchini, 
mas na sexta-feira, 23/09, foi 

confirmada sua morte cerebral 
e posterior falecimento.

Durante o atendimento da 
ocorrência, foi oferecido o tes-
te do etilômetro para o condu-
tor da Amarok, porém, ele se 
recusou a realizá-lo. Segundo 
a Brigada Militar, que atendeu 
a ocorrência, o homem, de 39 
anos, apresentava sinais claros 
de embriaguez, fala desconexa 
e tinha os olhos avermelhados. 
Há suspeitas de que ele parti-
cipava de um racha com outro 
veículo.

Jovem morre em acidente com caminhão 
em Tuiuty, interior de Bento Gonçalves
O acidente fatal 
aconteceu na BR-470, 
km 204, por volta do 
meio-dia de terça-
feira, 27/09

Lucas Marques
O jovem Jonatas Fabris, de 28 

anos, perdeu a vida em um gra-
ve acidente na BR-470, km 204, 
no distrito de Tuiuty, interior de 
Bento Gonçalves. Fabris conduzia 
um Gol, que se chocou de frente 
com um caminhão. O jovem mor-
reu no local.

Segundo a polícia, ele seguia 
em sentido Veranópolis quando 
colidiu com o caminhão que vi-

nha em direção contrária. O mo-
torista do caminhão Ford Cargo, 
um homem de 47 anos, teve feri-
mentos leves e foi atendido pelo 
Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência (Samu).

A perícia foi acionada e com-

pareceu ao local, realizando o 
levantamento necessário. As cau-
sas do acidente serão apuradas 
pela 1ª Delegacia de Polícia de 
Bento Gonçalves. A Polícia Ro-
doviária Federal (PRF) também 
atendeu a ocorrência.
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Segurança
17º homicídio do ano é registrado 
no centro de Bento Gonçalves
O crime mais 
recente ocorreu na 
terça-feira, em um 
restaurante na área 
central, onde um 
homem de 44 anos 
foi morto à queima-
roupa, às 13h da 
tarde

Lucas Marques
Menos de duas semanas 

após chegar à marca de 16 ho-
micídios, Bento Gonçalves re-
gistrou um novo crime na tarde 
de terça-feira, 27/09. A vítima 
foi Félix Simões de Oliveira, de 
44 anos, morto enquanto traba-
lhava em um restaurante locali-
zado na travessa Moron, esqui-
na com a rua Gomes Carneiro, 
em plena área central da cidade.

O crime foi registrado pró-
ximo às 13h, quando um indi-
víduo se passou por cliente e 
fez o pedido de uma marmita. 
Félix, que trabalhava como gar-
çom, retirou o pedido e, quando 
foi entregá-lo, recebeu mais de 
10 disparos de arma de fogo 
à queima-roupa, no meio do 
estabelecimento. Ele foi atingi-
do, principalmente, na cabeça 
e morreu ainda no local. Mais 
ninguém ficou ferido. Segundo 
testemunhas, o criminoso fugiu 
do local a pé.

O local foi isolado pela Bri-

gada Militar (BM) até o com-
parecimento da Perícia, que 
realizou o trabalho de coleta de 
evidências. A Seção de Investi-
gação da 1ª Delegacia de Polícia 
de Bento Gonçalves compare-
ceu ao local e já deu início às 
investigações.

De acordo com a polícia, 
Oliveira era apenado do regi-
me semiaberto, quando o preso 
trabalha fora da penitenciária 
durante o dia e retorna para a 
casa prisional à noite. Ele tinha 
antecedentes criminais por trá-
fico de drogas e usava uma tor-
nozeleira eletrônica.

Denúncias sobre o crime 
podem ser feitas pelo WhatsA-
pp da 1ª DP (54 98417 8487), 
o anonimato do denunciante é 
garantido.

TENTATIVA
E quase que no mesmo dia 

Bento chegou à marca de 18 
homicídios. É que por volta das 
21h30, um homem, de 43 anos, 
sofreu uma tentativa de homicí-
dio enquanto estava em um bar 
na rua Arlindo Bartolomeu Ro-
magna, no bairro Zatt.

As informações são de que 
um indivíduo chegou de motoci-
cleta ao local, disparou diversas 
vezes contra o homem e fugiu. 
A vítima foi levada ao Hospital 
Tacchini pelos próprios familia-
res e segue internada.

CASOS
Outros casos de homicídios 

recentes na cidade aconteceram 

no dia 18 de setembro, quando, 
na madrugada, Cliomar Domin-
gos de Moraes, de 42 anos, foi 
morto com disparos de arma 
de fogo enquanto trabalhava 
em seu minimercado, também 
localizado no Zatt. O segundo 
caso aconteceu à noite, em fren-
te à Estação Rodoviária, tam-
bém área central, quando Pedro 
Ernesto Lissot, de 34 anos, foi 
morto com uma facada no peito. 
Lissot, que era morador de rua, 
se envolveu em uma briga com 
dois jovens. Eles foram presos 
logo em seguida. 

Guaporé: presos 
homens que 
tentavam jogar 
celulares dentro 
de presídio

Nesta semana, Brigada Militar 
(BM) de Guapoé impediu a entrada 
de 15 aparelhos celulares, sete car-
regadores de celular e três fones de 
ouvido fossem arremessados sobre 
os muros do presídio da cidade.

A informação partiu de um bri-
gadiano que percebeu ação suspei-
ta de dois homens, de 35 e 32 anos.

Um deles tinha mandado de 
prisão em aberto, foi preso e enca-
minhado ao presídio. O outro pres-
tou esclarecimentos e foi solto.
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Assembleia discute permanência do Ensino 
Médio na Escola Alfredo Aveline
Em agosto, a 
SMED recebeu a 
recomendação da 
Promotoria Regional 
de Educação de 
Caxias do Sul para 
encerrar as atividades 
do Ensino Médio

Em grupo

Na noite da última segunda-
-feira, 26/09, foi realizada uma 
Assembleia de pais na Escola Mu-
nicipal de Ensino Médio Alfredo 
Aveline, localizada no bairro Bor-
go, em Bento Gonçalves. O objeti-
vo foi esclarecer sobre a situação 
do Ensino Médio na escola. Em 
agosto, a Secretaria de Educação 
recebeu a recomendação da Pro-
motoria Regional de Educação de 
Caxias do Sul para encerramento 

das atividades do Ensino Médio.
Estiveram presentes o pre-

feito Diogo Segabinazzi Siqueira, 
secretária-adjunta de Educação, 
Adriana Razia, o diretor da escola, 
Márcio Pilotti, além de pais, repre-
sentantes do Grêmio Estudantil e 
direção.

A recomendação tem como 
embasamento a Constituição Fe-
deral, que define que o Ensino Mé-
dio é responsabilidade do Estado, 
sendo que os Municípios devem 
garantir o atendimento integral 
das crianças de Ensino Infantil e 
Fundamental.

No encontro, os pais desta-
caram a importância de manter o 
Ensino Médio na escola, que hoje 
é referência e possui altos índices 
no IDEB.

O prefeito destacou que se-
gue trabalhando para diminuir a 
demanda por vagas na educação 
infantil, o que poderia solucionar a 
questão. “É interesse do Município 
manter o Ensino Médio na escola, 
por isso estamos trabalhando para 
ampliar a oferta de vagas na edu-
cação infantil com as novas esco-
las, e aluguel de espaços para edu-
cação infantil. Isso fará com que a 
demanda seja reduzida e possa-
mos buscar que o Município siga 
atendendo o Ensino Médio, que já 
é executado há anos na escola”.

Segundo a prefeitura, a par-
tir da recomendação, o municí-
pio tem 60 dias para responder à 
promotoria. Da Educação Infantil 
ao Ensino Médio, a escola atende 
atualmente 950 alunos.

Pr
ef

ei
tu

ra
 B

en
to

PARA MAIS INFORMAÇÕES:
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BANCO 4

AAC
PLAGIADOR

TRATOCERA
TERRARDL

FRABECÃO
ELEEOO

TREMELIQUE
EOXRUM
NOSSASEBA

CCLLIPIM
IPAISLA

LACERDAID
IGEASCO

REAJUSTAR
EMPRESALA

Imitador
de tra-
balho
alheio

Artur da
Távola,

jornalista
e político

Emanar;
soltar 

A menor
flexão
verbal

(Gram.) 

Minhas,
tuas e
delas

Astro que
nos dá luz

e calor

A artista
não pro-
fissional

250, em
alga-

rismos
romanos

O popular
Brizolão
(sigla)

Com-
panhia;
firma

(?) Niña,
fenômeno
meteoro-

lógico

Fonte de células-
tronco adultas (Gen.)

Estado 
amazônico

Prefixo de
"decifrar"

É selado
com

aperto
de mãos

Criar
asas 

Predi-
leção

"Central",
em CIA

Abertura
no piso

Material
de velas
Irmão de 

Caim (Bíb.)

Ato de
tiritar
de frio 

A bebida 
dos piratas
A 7a nota
musical

Interjeição
de alegria
Lavatório 
de cozinhas

Lábio, 
em inglês
Buscar;
apanhar 

Ilha, em
espanhol
Ao (?) da-
rá: à toa

"(?) É Que
São Elas",

novela
de 2003

Antecede
o "J"

Thiago
(?), ator

Nojo;
aversão

"Monstros
(?)", filme

Consoan-
tes de
"rima"

Aumentar
o valor

segundo a
inflação 

Apelido
de

"Gisele"

Andar;
caminhar

Penteado
da 

bailarina

Extensão 
de arquivo
compactado
(Inform.)

Desejo do 
consumista

Aquele
homem

Pá da 
canoa (pl.)
Carro de

funerárias

Irineu
Marinho:
fundou "O

Globo"

Satélite
(abrev.)

3/lip. 4/ciep — isla. 6/exalar. 7/empresa. 10/tremelique.

Oportunidade
Palestra sobre “Como vender mais pelo 
WhatsApp” reúne lojistas e comerciários 
Encontro faz parte 
do projeto Bom Dia 
Lojista e foi realizado 
na sede do Sindilojas 
Regional Bento, na 
terça-feira, 27/09

“Pessoas compram de pes-
soas, não de empresas. Estamos 
falando de relacionamento, de 
humanização”. Este foi o ponto 
central do Bom Dia Lojista re-
alizado na terça-feira, 27/09, 
na sede do Sindilojas Regional 
Bento, com o professor, empre-
endedor e consultor em Treina-
mento e Desenvolvimento em 
temas como Comportamento, 
Liderança e Vendas Jeferson da 
Rosa Santos. Durante o encon-
tro, ele falou aos lojistas sobre 
“Como vender mais pelo What-
sApp” e explicou as mudanças 
no comportamento de consumo 
e como a ferramenta impacta o 
novo consumidor.

 O evento reuniu cerca de 50 
pessoas, entre lojistas e comer-
ciários.  Segundo o palestrante, 
o consumidor está cada vez me-
nos preocupado com fidelidade. 
Pesquisas mostram que 62% 
deles trocam de marca de duas 
a três vezes por ano e 69,9% 
das mudanças são atribuídas 
ao atendimento. “A marca atrai, 
mas são as pessoas que ven-
dem”, ressaltou. 

Atualmente, o brasileiro 

fica, em média, 3h47min por 
dia conectado. Democrático, o 
WhatsApp é acessado por 93% 
das pessoas todos os dias, sendo 
que 99,2% das que têm smar-
tphone no país usam a ferra-
menta. Enquanto a taxa de aber-
tura de um e-mail gira em torno 
de 2% a 5%, a do WhatsApp é 
de 90%. Em 96,4% dos casos, 
são usuários entre 16 e 64 anos 
de idade.

Mas, segundo o palestran-
te, não basta apenas utilizar o 
WhatsApp. É preciso saber o 
que fazer e, principalmente, o 
que não fazer. 

Por isso, Santos apresentou 
algumas dicas importantes que 
devem ser seguidas para a me-
lhor eficácia do uso do WhatsA-
pp como ferramenta de venda, 
confira algumas delas:

1. Humanize.
2. Conheça a persona do seu ne-
gócio (48% preferem conversas 
personalizadas).
3. Entenda a jornada de compra.
4. Tenha número de chip espe-
cífico.
5. Apresente-se e explique o 
contato.
6. Relacione-se, conecte-se.
7. Escreva corretamente e sem 
abreviaturas.
8.Grupos x Listas de Transmis-
são.
9. Organize o tempo em blocos 
para responder.
10. Divulgue o WhatsApp.
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BANCO 7

FFOA
IDENTICAS
LSERGIPE

EMITOMAM
PECARGARE

SSEDEEN
NASOENT
ASSINANTE

ACIONARA
ILATODO

HOODCIPOS
NIDOSASA
ALOEBTHD

CINTURAFINA
SACASTOS

Obras co-
mo "Se Eu
Fosse Vo-
cê" (Cin.) 

Em 
posição
superior

Letra do
logotipo
do Fa-
cebook

Como são 
as gêmeas

univi-
telinas

Sua
capital é
Aracaju

Ernesto
Nazaré,
compo-

sitor

O leitor
que rece-
be o jornal
em casa

Desa-
compa-
nhado

Fazer
funcionar
(o motor) 

Interjei-
ção de
espanto

Restos
de esque-

letos

Sufixo de
"febril"

O alimen-
to sem
açúcar

Meio de
transporte
de Tarzan

(pl.)
Robin (?),
herói dos
ladrões

(Lit.)

Canção
de exal-
tação à
Pátria

Planta
usada em
xampus

Ulysses
Cruz,

diretor
teatral

Era simu-
lada com
o uso do

espartilho 

Senhora;
anciã
Tenda

de circo

Cometer 
falta (Rel.) 

Em + a
(Contr.)

Equipe
Material
da bola

de bilhar

Outro, em
espanhol
Não é?
(pop.)

Desejo
de beber
Pedido do
refugiado

Inteiro;
completo 

Réptil
rastejante

Entrada
(abrev.)
O elenco
da novela

Museu
de Arte

Moderna
(sigla)

O disco
rígido do
compu-
tador

Ligado
por laços
familiares

É lançada
à terra
para

germinar

Comemo-
rações de

aniver-
sários

Estação 
de trens
Proprie-

tária

Perito
(fig.)

Puritanos;
inocentes

4/diet — gare — hood — otro. 6/resina. 7/acionar. 11/cintura fina.

Divulgação

VALOR: R$ 800
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Verbas declaradas

Lucas Marques
Para viabilizar suas campa-

nhas políticas nas Eleições, os 
candidatos dependem de verbas. 
Como é de costume, parte dos re-
cursos vem do Fundo Partidário 
(R$ 4.961.519.777,00), pelo qual 
cada partido recebe uma quantia 
determinada – irá depender da 
representação da sigla na Câmara 
de Deputados; quanto mais de-
putados, mais verba – e destina 
para seus candidatos federais e 
estaduais.

Segundo a Resolução nº 
23.665, de 9 de dezembro de 
2021, do Tribunal Superior Elei-
toral, os candidatos também po-
dem trabalhar com alguns tipos 
de recursos, além do Fundo: di-
nheiro próprio; doações finan-
ceiras de pessoas físicas; doações 
de outros partidos ou candidatos; 
comercialização de bens e/ou 
serviços ou promoção de even-
tos de arrecadação realizados 
diretamente pelo candidato ou 
pela agremiação política; e rendi-
mentos gerados pela aplicação de 
suas disponibilidades.

Entretanto, algumas formas 
de doações são vedadas, como, 
por exemplo, por parte de pes-
soas jurídicas ou de empresas; 
de origem estrangeira; de pessoa 
física que seja permissionária de 
serviço público.

Em sua maioria, as verbas 
são utilizadas na produção de 
materiais gráficos, pagamento de 
espaços em veículos de mídias 

Os recursos financeiros dos candidatos a 
deputado estadual e federal por Bento

e promoções nas redes sociais, 
aluguel de imóveis – locais onde 
estão os comitês partidários - alu-
guel de veículos, pagamento de 
terceiros para realização de atos 
de mobilização nas ruas, con-
tratação de consultoria jurídica, 
advogados, compra de insumos 
(água, lanches), entre outros.

Todas as informações sobre 
o recebimento de recursos de-
vem ser apresentadas pelo can-
didato ao TSE, que irá validá-las. 
O site DivulgaCand, da própria 
Justiça Eleitoral, traz essas in-
formações de forma pública, no 
qual qualquer pessoa pode aces-
sar e ter conhecimento sobre in-
formações do candidato, seu di-
nheiro de campanha, apoiadores 
e despesas. 

A seguir, o SERRANOSSA 
apresenta quanto cada candidato 
aos cargos de deputado federal e 
estadual declararam até quinta-
-feira, 29 de setembro, às 16h04.

CANDIDATOS FEDERAL
Débora Bibiano (Podemos)
R$ 32.794,99
José Gava (PDT)
R$ 64.420,00
Letícia Bonassina (Rep.)
R$ 57.000,00
Paulo Caleffi (PSD)
R$ 874.534,82
Paulo Mincarone Filho (PTB)
R$ 64.300,00
CANDIDATOS ESTADUAL
Álvaro Becker (Podemos)
R$ 35.245,55
Duda Pompermayer (União)
R$ 53.721,05
Guilherme Pasin (PP)
R$ 276.503,33
Jumir Carvalho (União)
R$ 19.000,00
Neri Mazzochin (PTB)
R$ 6.428,00
Rafael Fantin (PSD)
R$ 59.312,00
Taty Martins (PSB)
R$ 95.000,00
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 No próximo domingo, 02/10, das 8h às 17h, mais de 91 mil eleitores bento-gonçalvenses 
deverão ir às urnas para ajudar a eleger o futuro político do Rio Grande do Sul e do Brasil. Cada 
eleitor poderá votar em um deputado federal, um estadual, um senador, um governador e vice, 
e um presidente e vice. Além de exercerem seu direito ao voto e à democracia, os cidadãos irão 
escolher entre os mais variados candidatos para representá-los na Assembleia Legislativa, na 
Câmara dos Deputados, no Senado Federal, no Palácio Piratini e no Palácio da Alvorada.
E não são poucas as opções de candidaE não são poucas as opções de candidatos, visto que cada um, independentemente de gênero, 
idade, prooissão, tem suas particularidades e bandeiras. Bento Gonçalves conta com sete can-
didatos a deputado estadual e cinco a deputado federal. São nove homens e três mulheres que 
tentam conquistar os votos de eleitores do município e de outras cidades do Estado.
Para conhecer melhor as propostas, o SERRANOSSA entrevistou os 12 postulantes, que rece-
beram as mesmas três questões. Saiba mais sobre os candidatos e conoira as propostas de cada 
um deles para Bento Gonçalves e para a região. 

ÁLVARO BECKER  
(Podemos)
65 anos
Policial civil

DUDA POMPERMAYER
(União)
33 anos
Professor

GUILHERME 
PASIN (PP)
39 anos
Empresário

JUMIR CARVALHO 
(União)
56 anos
Empresário

NERI MAZZOCHIN 
(PTB)
56 anos
Empresário

RAFAEL FANTIN 
(PSD)
44 anos
Professor e instrutor

TATY MARTINS
(PSB)
48 anos
Técnica de enfermagem

 Todos os candidatos foram convidados a utilizar o mesmo espaço e responderam as questões 
que podem ser conferidas, na íntegra, nesta e nas páginas a seguir. O conteúdo das respostas é 
de total responsabilidade dos candidatos e passou apenas por revisão ortográáica.

Entrevista com os candidatos a deputado
estadual e federal por Bento Gonçalves

O que o/a qualiiica para se tornar o/a próximo(a)
deputado(a) estadual por Bento Gonçalves?

Se eleito(a), quais serão as suas principais prioridades para Bento Gonçalves?

DEPUTADOS ESTADUAIS

Se eleito(a), quais serão as suas principais ações para Serra Gaúcha?

ÁLVARO BECKER: Entendo que 45 anos como policial civil são quali-
oicadores para que as pessoas conoiem seu voto num candidato oicha 
limpa, trabalhador, sem vícios políticos e com uma história voltada 
para a segurança pública. Que vou legislar para que a segurança da 
região Serrana volte a ser plena.

DUDA POMPERMAYER: Capacidade, preparo e compromisso. Me 
comprometer com essa cidade signioica dar a Bento toda a atenção 
do meu mandato, ao contrário de outros candidatos que se compro-
metem com outras centenas regiões apenas para se elegerem. Mostrei 
capacidade e preparo quando vim de mais de 10 anos como profes-
sor de Escola Pública para conquistar a primeira Escola Cívico-Mili-
tar da cidade, nesse breve tempo como Vereador, atingimos quase 2 
milhões em recursos para a cidade além de conquistas vitais para a 
nossa gente, como o aumento dos professores e o maior reajuste da 
história do preço mínimo da uva.

GUILHERME PASIN: Fui eleito o Prefeito mais jovem da história 
desta cidade e reeleito com mais de 44 mil votos de aprovação ao 
nosso trabalho, tanto que, após oito anos, elegemos nosso sucessor. 
Mudamos o olhar que o mundo tinha de Bento Gonçalves e coloca-
mos saúde, educação, segurança e empreendedorismo em patama-
res jamais vistos. Fizemos mais de 800 obras. Atuei de forma regional e 
estadual por entidades e junto a muitos municípios em prol da in
fraestrutura, do desenvolvimento e do turismo. Precisamos quebrar 
o jejum de mais de 30 anos sem ter um representante político na As-
sembleia Legislativa do Estado.

JUMIR CARVALHO: Tenho vivência e experiência de mais de 12 
anos na vida pública, sempre de mãos limpas, honrando minha tra-
jetória no tradicionalismo. Nasci em uma família simples do interior 
de Ibiraiaras, mas sempre fui incansável na busca por excelência, o 
que me levou a lutar incansavelmente para estudar. Sou formado em 
Gestão Pública e contábeis, me capacitei para cuidar da adminis-
tração das instituições governamentais, e atender os interesses da 
população junto ao Estado. Construí minha vida em Bento 
Gonçalves, onde resido mais de 45 anos, fui responsável como 
Patrão do CTG Alvorada Gaúcha por 5 anos consecutivos, após no 
CTG Gaudério Serrano por 3 anos na mesma posição de Patrão. Além 
disso, sou empresário no ramo da reciclagem e alimentício, onde 
trabalho arduamente para dar exemplo na liderança através de cora-
gem e comprometimento. Busco trazer a esperança de novos 
tempos, sou um homem que carrega força e dignidade, pai e cidadão 
comprometido em trabalhar para trazer recursos para nossa região 
que vem sendo esquecida e sofrendo diretamente com tanto desca-
so. Sou um político que carrega os princípios e valores de humani-
dade e honestidade, estou preparado e capacitado para servir nossa 
comunidade.

NERI MAZZOCHIN: Ética, honestidade e experiência. O fato é que 
além de estar envolvido na política há algumas décadas, sem jamais 
ter tido qualquer acusação de corrupção, também sou um em-
presário.  A política para mim é um modo de vida e nunca um meio 
de vida. Conheço muito bem os desaoios, problemas e tudo o que en-
volve o “ser empresário”. O fato é que o povo gaúcho sofre, principal

mente, pela grande carga tributária que paga e pelo excesso de buro-
cracia que os empreendedores enfrentam nos dias atuais no Rio 
Grande do Sul e no Brasil. Por isso todas as minhas propostas en-
volvem a melhoria de condições para que os negócios prosperem e 
gerem emprego e renda e, consequentemente, melhoria da quali-
dade de vida. 

RAFAEL FANTIN: Iniciei na política para unir o esporte e a ação 
social. Empresário do esporte, me qualioiquei em gestão pública 
após uma carreira no Vôlei prooissional. Fui diretor do Bento Vôlei e 
responsável pelo Projeto que atende mais de 900 crianças ao ano, 
diretor do CICBG e presidente da ExpoBento. Como vereador, meu 
mandato é um canal para atender às necessidades da comunidade. 
Fui contra o aumento de salário dos políticos e a retirada de recur-
sossos da Educação, e aprovei projetos como o Empresa Joga Junto e o 
Banco de Ideias Legislativas. Destaco também a proposta de CPI do 
Meio Ambiente e ações para a causa animal.

TATY MARTINS: Eu sou a alternativa de mudança. Pois, como eu, as 
pessoas estão cansadas desta política do ‘promete e não faz’. Nós es-
tamos cansados de termos saúde média, educação média, trabalho 
médio e oportunidades médias, ou qualquer coisa média. Sou verda-
deira, lutadora, não me vendo, não tenho medo das dioiculdades que 
encontro pelo caminho. E Bento e região podem ter certeza que terão 
uma grande representante que defenderá os interesses dos cidadãos.

ÁLVARO BECKER: Vou ser eleito e vou legislar para que a comuni-
dade da região da Serra volte a ter segurança. Mais policiais, viaturas 
blindadas, armamento, câmeras de segurança, tecnologia de infor-
mação e construção da central de polícia. Creches para oinal de 
semana para casais que trabalham, creches para idosos, feira livre 
permanente (pavilhão), ciclovia pelo interior, asfalto para rodovias 
vicinais (interior) zona franca do vinho, terminar hospital municipal 
e diminuir oilas nos atendimentos básicos. Convênio com academias 
para atendimento aos idosos.

DUDA POMPERMAYER: As escolas, professores e o trabalhador do 
campo e da cidade. Quero garantir vigilância e prontidão nos reparos 
de infraestrutura para as escolas da cidade e constante valorização 
oinanceira para os prooissionais da educação. Vou ser o Deputado 
que vai, pouco a pouco, garantir o oim dos danos da estiagem pro-
pondo programas de captação de água com irrigação tecnológica e 
também vamos lutar para acabar com as excessivas regulamenta-
ções ambientalistas que tanto atrapalham o produtor rural. Me com-
prometo a reduzir o máximo de impostos estaduais, como ICMS e 
IPVA, e cortar tantos cargos políticos.

GUILHERME PASIN: Enquanto Prefeito, defendi várias bandeiras, 
mas saúde, educação, segurança e empreendedorismo sempre terão 
prioridade. Para Bento Gonçalves renderei esforços nas questões 
ligadas à vitivinicultura, infraestrutura viária, incentivos às indústri-
as, especialmente moveleiras e metalmecânicas, como também às 
empresas de tecnologia. Darei uma atenção especial à conclusão das 
obras do Complexo de Saúde, nas melhorias das condições das esco-
las estaduais, além de atuar pela valorização dos professores e, sem 
dúvida, buscar reforço à segurança e aparelhamento das forças poli-
ciais.

JUMIR CARVALHO: Tenho como prioridade a Viabilidade Urbana, 
que vou buscar junto ao Executivo Municipal, estudos urbanísticos, 
onde sejam traçados projetos que contemplam maior número de 
veículos, ligando zona norte e zona sul, agilizando a oluidez do trân-
sito da cidade que esta apresentando um cenário caótico que neces-
sita de medidas urgentes ou muito em breve oicará inacessível.

NERI MAZZOCHIN: Prometo ser um deputado atuante e que fará a 
diferença. Porém, além das funções parlamentares da Assembleia 
Legislativa, trabalharei para o desenvolvimento econômico de Bento 

Gonçalves, buscando ampliar rodovias e ferrovias necessárias para 
escoar nossa produção da indústria e incentivarei e captarei novas 
empresas, para que se instalem aqui em nossa região da Serra 
Gaúcha.

RAFAEL FANTIN: Penso que nossa ação deve focar na atenção à Saúde, 
para concluir o complexo de saúde público e ampliar as políticas públi-
cas de prevenção, na Educação, para incentivar a oferta de atividades 
no contraturno escolar e o estímulo à adoção de escolas em tempo inte-
gral, na segurança pública, com a luta pela ampliação dos efetivos e o 
cercamento eletrônico, e na infraestrutura, com a atuação política pela 
duplicação da BR-470 e a construção de passarelas para pedestres e 
passagens para veículos. No esporte, pretendo estimular parcerias para 
incentivar o esporte, desde a escola até o alto rendimento.

TATY MARTINS: Serão enviar recursos para o desenvolvimento em 
infraestrutura da nossa cidade, melhorar a condição para o turismo, 
através de emendas enviar recursos à prefeitura para criação de 
centros de apoio às crianças com deoiciências, redução de impostos 
para nossa produção interna para que seja competitiva e gere mais 
oportunidades.

ÁLVARO BECKER: Vou ser eleito e farei campanhas para diminuir a 
fome aos sem tetos, oixar oilhos de agricultores na sua propriedade, 
dando incentivos para aumentar seu interesse pelo agronegócio fa-
miliar. Incentivar policiamento comunitário dando mais segurança 
para bairros e distritos. Incentivar o turismo ecológico como forma 
de manter a região livre de lixos. Coberturas para áreas de recreação 
das escolas fundamentais.

DUDA POMPERMAYER: Vou propor a tarifa ponto-a-ponto e a tarifa 
olexível corrigindo a injustiça dos pedágios, a proposta é simples: 
você só vai pagar o trecho que percorrer de forma a mitigar as tarifas 
abusivas. Lutarei para que mais nenhum pedágio ou pardal seja instalado 

aqui, essas medidas serão um golpe na indústria da multa que tanto 
atrapalha nossa vida. Além das propostas para a agricultura e as es-
colas, lutarei para acabar com a obrigatoriedade das aulas nos CFCs, 
temos a CNH mais cara do Brasil e essa medida derrubará o preço da 
carteira em até 75% sendo necessárias apenas as provas para ob-
tenção.

GUILHERME PASIN: A Serra Gaúcha é altamente desenvolvida, gerado-
ra de emprego, renda e divisas. Uma região industrializada, focada 
no empreendedorismo, turismo, desenvolvimento. Precisa ter uma 
infraestrutura condizente com tudo o que oferece para a economia 
rio-grandense. Vamos trabalhar pela duplicação e conservação das 

vias já existentes, pela abertura de novas rotas e, por óbvio, pelo 
combate à criminalidade. Seremos intransigentes na defesa do setor 
da uva e do vinho, da agricultura e do turismo. Redução de impostos, 
simplioicação tributária e liberdade econômica são outros pontos 
que terão nossa atenção.

JUMIR CARVALHO: Já estive no encontro promovido pelo MOBI 
Caxias, para conhecer as reivindicações da região da Serra, tenho 
como plano inicial visitar cada cidade e junto ao gestor responsável, 
estudarmos as necessidades e quais são prioridades. Em cima disso 
vou fazer um trabalho intenso e profundo para viabilizar as emen-
das, visando atender as demandas de cada município e buscando os 



SERRANOSSA | Sexta-feira, 30 de setembro de 2022 9

RAFAEL FANTIN: Entre nossas prioridades estão a revisão dos con-
tratos de concessão de rodovias para diminuir o valor dos pedágios, 
a articulação para a construção do aeroporto regional e a duplicação 
da Rota do Sol. Também entendo que é necessário lutar pela 
reativação do modal ferroviário ligando Caxias do Sul ao porto de 
Estrela e atuar para pavimentar os acessos aos municípios que 
ainda não tem. Na Saúde, precisamos fortalecer e qualiiicar o atendi-
mento pelo SUS, ampliar a Estratégia de Saúde da Família, a construção 
de unidades de saúde e a contratação de médicos especialistas.

DÉBORA BIBIANO 
(Podemos)
40 anos
Empresária

JOSÉ GAVA
(PDT)
56 anos
Empresário

LETÍCIA BONASSINA
(Republicanos)
25 anos
Assessora licenciada

PAULO CALEFFI 
(PSD)
74 anos
Advogado

PAULO MINCARONE 
FILHO (PTB)
61 anos
Comerciante

DEPUTADOS FEDERAIS

O que o/a qualiiica para se tornar o/a próximo(a) deputado(a) federal por Bento Gonçalves?

Se eleito(a), quais serão as suas principais prioridades para Bento Gonçalves?

Se eleito(a), quais serão as suas principais ações para Serra Gaúcha?

PAULO MINCARONE FILHO: Sempre 
estive ao lado do meu falecido pai 
Deputado Federal Paulo Mincarone 
ouvindo as reivindicações dos mu-
nicípios e buscando recursos iinan-
ceiros para realização de obras. Meu 
pai e meu avô Achyles Mincarone, 
prefeito de Bento Gonçalves e depu-
tado Estadual e Federal, sempre tra-
balharam com honestidade e trans-
parência, me motivando desde novo a 
contribuir e ajudar as comunidades. 
A política está no sangue. Me sinto 
preparado para esta missão. Continua
rei honrando a tradição e o legado da 
família na política. As pessoas precisam 
ser respeitadas como cidadão. Serei o 
despachante das comunidades.

PAULO MINCARONE FILHO: Vou 
buscar recursos iinanceiros para cons- 
trução de mais uma unidade hospita-
lar igual meu pai fez quando deputado 
federal na década de 1960 trazendo a 
Bento Gonçalves o Hospital Maria 
Thereza Goulart, hoje conhecido como 
UUPA 24H. Na mesma visão, trabalharei 
para criação e ampliação de cursos 
técnicos nas áreas de vitivinicultura, 
agricultura e turismo. Trouxemos a 
Escola de Vinicultura e Enologia, hoje 
IFRS bem como a Maria Fumaça em 
1980.Trabalharei na criação de um 
fundofundo para proteção da causa animal 
doméstico. Buscarei recursos para 
reformas e construção de creches e es-
colas públicas.

LETÍCIA BONASSINA: RENOVAÇÃO, 
COMPROMETIMENTO E MUITO TRA-
BALHO serão meus três pilares duran-
te todo o mandato. Mesmo iicando 
como a única mulher vereadora 
suplente sem oportunidade de assumir 
e buscar melhorias pelo nosso mu
nicípio, segui fazendo meu trabalho 
pelas pessoas e pelos animais de 
forma 100% voluntária. Acredito que 
a política é isso. Precisamos cada vez 
mais de pessoas com um propósito e 
não que estejam na política para beneii-
ciar a si mesmo.

PAULO CALEFFI: Comecei a trabalhar 
jovem. Fui empregado e empregador. 
Conheço o setor público e o privado. 
Em 55 anos de trabalho adquiri ex-
periência proiissional e de vida. Fui 
Deputado Federal por apenas 10 
meses. Encaminhei 5 projetos de lei, 
comcom efeito imediato no fomento à in-
fraestrutura, desenvolvimento do 
setor moveleiro e proteção ao meio 
ambiente. Atendi a centenas de mu-
nicípios e mesmo sem acesso às 
emendas parlamentares, conquistei 
mais de R$ 20.000.000,00 em recur
sos para infraestrutura e hospitais 
que atendem o SUS. Posso fazer muito 
mais por vocês, brasileiros, em quatro 
anos como Deputado.

JOSÉ GAVA: Em primeiro lugar, lutar 
pelo saneamento básico, pois falamos 
muito em progresso, asfalto e esquece-
mos as pessoas, a vida e a natureza 
que é muito mais importante. Paga-
mos muitos impostos e não temos o 
mesmo retorno. Outra prioridade são 
as duplicações de rodovias, trevos de 
acesso e viadutos; Tais como: Acesso 
ao Vale dos Vinhedos, Acesso pela 
Pipa Pórtico, Acesso à Linha Eulália 
(DellAno, Bertolini), Acesso ao Bairro 
Santa Rita, e temos um sério proble-
ma que é o trevo de acesso ao Bairro 
Medianeira e Vinhedos, onde é im-
possível um caminhão acessar sem 
fazer várias manobras. Será uma das 
primeiras lutas.

DÉBORA BIBIANO: Iniciei minha car-
reira política com o propósito de pro-
mover mudanças de verdade. Sei 
como é ter um negócio e ter que lutar 
pelo mesmo. Sei o que é ter que se di-
vidir entre as atividades como em-
presária, afazeres domésticos, com
promissos como mãe, iilha, irmã, con-
selheira. Sou formada em Gestão 
Pública, quero cuidar da nossa gente, 
sou preparada e qualiiicada para os 
desaiios que o cenário político, 
econômico, social e legal representam.

PAULO CALEFFI: Buscar recursos 
como os que destinei à assistência 
social e principalmente as verbas para 
o SUS; ser a voz de quem produz, 
como iiz recentemente em um en-
quadramento que beneiiciou toda a 
cadeia produtiva do setor moveleiro; 
estarestar junto ao agricultor como quando 
obtivemos os preços mínimos para a 
uva consultando produtores e cant-
ineiros; obter os recursos para a du-
plicação da RS 470, entre Carlos Bar-
bosa e Nova Prata; e muitos outros 
projetos como o pagamento do IPV
apenas uma vez ao comprar o veículo. 
O espaço é pouco, então o leitor que 
quiser pode saber mais em www.pau-
localefii.com.br

DÉBORA BIBIANO: Cuidar da nossa 
gente é meu compromisso com Bento 
Gonçalves, a cidade que escolhi para 
viver e ser feliz, um lugar onde o tra-
balho, a natureza e a Cultura se encon-
tram em um casamento perfeito. 
Quero levar educação, apoio, geração 
de renda e emprego e saúde para 
todos os bento-gonçalvenses.

DÉBORA BIBIANO: Quero, na área da 
saúde, garantir atendimento para 
todos, com menos burocracia, mais 
agilidade, acabando com a espera por 
consultas e cirurgias. Vamos trabalhar 
com dedicação para aliar ainda muito 
mais o desenvolvimento econômico a 
partirpartir do Turismo e da Cultura, geran-
do emprego, renda e desenvolvimento 
social. Devemos juntos colocar a Serra 
Gaúcha, da Região da Uva e do Vinho, 
no mapa mundial do turismo e eno-
turismo, lugar que merece estar ao 
lado de lugares tão lindos quanto na 
Itália e França.

JOSÉ GAVA: Serei muito sincero para 
essa pergunta. Serei um parlamentar 
que irá levar para Brasília o que as en-
tidades e o povo através de suas re-
spectivas representatividades disserem. 
Hoje os políticos iicam afastados de 
tudo e de todos durante 3 anos e no 
ano do período eleitoral querem corri-
gir ou reverter todos os erros ou de-
mandas dos 3 anos anteriores 
mostrando que são do povo. Quem 
poderá atender as demandas de Bento 
e Região é um deputado atuante 
daqui, por isso o seu voto é muito im
portante.

LETÍCIA BONASSINA: Vejo que a 
Serra Gaúcha tem demandas impor-
tantíssimas precisando de atenção, 
por isso devemos eleger uma deputa-
da jovem e comprometida com o 
crescimento da região. Me comprome-
to a lutar pela duplicação da BR-470, 
lutar pelo turismo, pelo nosso polo 
moveleiro e trabalhar pelas demandas 
recebidas através do Bento +20. Meu 
gabinete sempre estará aberto para 
toda a população do nosso município 
e da Serra Gaúcha, pois acredito que 
precisamos eleger alguém daqui para 
lutar por nossas demandas.lutar por nossas demandas.

PAULO CALEFFI: Cada cidade da 
região se comporta como uma 
“árvore”. Somos uma iloresta e assim 
pretendo fazer minhas ações. Entre as 
cidades existe uma sinergia e muitos 
problemas que podem ser evitados 
e/ou resolvidos: poucas ligações ro-
ddoviárias, o tratamento coletivo do es-
goto/lixo, a segurança tratada pela 
união de todos, a saúde tendo verbas 
para a melhoria constante do SUS, 
para que o cidadão tenha acesso ágil e 
simpliiicado. Minha atuação também 
se dará em prol daquele que produz, 
empreendedor ou trabalhador. Di-
minuir a burocracia, facilitar o acesso 
ao aprimoramento técnico são ações 
essenciais.

PAULO MINCARONE FILHO: Meu 
compromisso é com a melhoria e am-
pliação da malha viária da serra 
gaúcha e o alto Uruguai onde meu pai 
foi adotado como cidadão Erechinense. 
Buscarei redução de impostos para 
aumentar o poder de compra da popu-
lação. Os projetos de incentivos para 
área de turismo e linhas de crédito 
para a agricultura familiar serão pri-
oridades. Lutarei para que a cor-
rupção no poder público seja crime 
Hediondo. Capacitação e valorização 
dos professores é um dos pilares. 
Minha mãe leva o nome na escola 
EMEF Professora Vânia Medeiros Min-
carone em Bento Gonçalves. Equipar e 
treinar as forças policiais.

JOSÉ GAVA: Sou uma pessoa madura e 
conheço os 2 lados da moeda; o povo e 
a política. Por ser uma pessoa que 
sempre trabalhei desde os 12 anos de 
idade, e não ter a proiissão "político", 
votarei os projetos que beneiiciam a 
maioria do povo e não para favorecer 
ininteresses de partidos ou de minoria. 
Tivemos nesses 4 anos um Presidente 
que mandou para o Congresso muitos 
projetos bons de interesse da maioria 
dos Brasileiros e iicou parado pois 
temos deputados que têm um pensa-
mento que quanto pior o Brasil 
melhor para eles. Penso diferente, 
penso no melhor para o Brasil. Como 
Vereador sempre votei os projetos 
conforme as pessoas que me apoiaram 
sugeriram, é para isso que fomos 
eleitos e é assim que o faremos 
quando eleito.

LETÍCIA BONASSINA: Quem conhece 
meu trabalho e me acompanha sabe 
que minha principal bandeira é a 
causa animal. Estamos construindo 
um abrigo para cerca de 40 animais 
de forma 100% privada. Como depu-
tada vou lutar por mais castrações 
papara nosso município, um hospital pú-
blico para nossos animais e uma 
farmácia solidária pet. Vou lutar jun-
tamente com a Deputada Fran Somen-
si para levar a nível nacional o projeto 
da farmácia solidária para toda a popu-
lação!  

TATY MARTINS: Viabilização de um programa de desenvolvimento 
econômico para região voltada para geração de oportunidades de 
trabalho, emprego e renda. Melhorias e ampliação das rodovias gaú-
chas sem implantação de pedágios e viabilizar, através de recursos, 
o transporte por ferrovias para o escoamento da produção. Priorizar a 
saúde com destinação de recursos para equipamentos para agilizar 
o atendimento da população. Viabilizar condições para os produ-
tores de leite para que possam competir com a importação de leite 
em pó.

NERI MAZZOCHIN: Minhas principais ações não são somente obras 
para a Serra Gaúcha; são para o nosso Rio Grande do Sul. Por esta 
razão, são as minhas propostas da campanha: diminuir a burocracia, 
reduzir o estado, reduzir os impostos. Entendo que com a redução 
da burocracia empreendedores terão a oportunidade de começar 
seu negócio e fazer a diferença, gerando emprego, renda e qualidade 
de vida para a população. Já reduzindo a máquina pública teremos 
maismais dinheiro sobrando nos cofres públicos para investir em estra-
das, saúde, educação e segurança.

recursos necessários.



SERRANOSSA CLASSIFICADOS | Sexta-feira, 30 de setembro de 202210

54 3451 2599
Rua General Osório, 309,

sala 302, BG, RS

A CLÍNICA DA FAMÍLIA BRASILEIRA

Rua Marechal Deodoro, 31
Centro - Bento Gonçalves
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Rua Marechal Deodoro, 238, 
Shopping Bento, sala 46, 

Bento Gonçalves

autitecmultimarcas@hotmail.com
Rua Florianópolis,  155 

Botafogo | Bento Gonçalves 

54 3701 0111 | 99633 1533
Av. São Roque, 1491
Bento Gonçalves, RS

CARBONERA
Mercado

Rua Marques de Souza, 492 | Bairro 
São Francisco | Bento Gonçalves 

3453 1854
Rua Goiânia, 310 • Bairro Botafogo

Bento Gonçalves

(54) 3055 2200 | 3055 4400

      pontualimoveis.bg
www.imoveispontual.com.br

Realizar o seu desejo de morar
bem é o nosso maior compromisso!
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2019
2005
2019
2019
2013
20132013
2018
1996
2021
2021
2022
2012
20212021
2017

AMAROK EXTREME 3.0 V6 DIESEL
CAMINHÃO FORD/CARGO 816
CAMINHÃO FORD/CARGO 815
COROLLA 2.0 XEI AUTOMÁTICO
COMPASS LONGITUDE 2.0 DIESEL
FIORINO 1.3
HILUX SW4 3.0 SRV 4X4 HILUX SW4 3.0 SRV 4X4 
HILUX CD 2.8 CHALLENGE 4X4 AUT.
KOMBI
S10 HIGH COUNTRY CD 2.8 DIESEL
STRADA CS 1.3 FREEDOM
STRADA CD 1.3 FREEDOM
TUCSON AUTOMÁTICA
HONDA/PCX 150 SPORT HONDA/PCX 150 SPORT 
SUZUKI/GS 120

PRETA
VERMELHO
VERMELHO
BRANCO
BRANCA
BRANCA
PRETAPRETA
BRANCA
BRANCA
BRANCA
CINZA
PRATA
PRATA
PRATAPRATA
AZUL

CONCHA E GARFO FRONTAL
DISTRIBUIDOR DUPLO 1.300 L
GRADE TATU 24 DISCOS
PULVERIZADOR 300 LITROS
ROÇADEIRA 1,30 (1000 RPM)
RASPO BASCULANTE 1,50
RASPO TRANSP. TRASEIRO 1,30RASPO TRANSP. TRASEIRO 1,30
SUBSOLADOR LAVRALE 05 HASTES
SUBSOLADOR 05 HASTES

USADO
USADO
USADA
USADO
NOVA
NOVO
NOVONOVO
NOVO
USADO

2011
2015
2015
2013
2013
2010
20182018
1978

NOVO
2017

NOVO
1960
-----

NOVONOVO
2019

NOVO
2016
2010
2010
2020

TRATOR TYM 293 HIDROSTÁTICO
AGRALE 4100 4x4
AGRALE 575 4x4
AGRALE 5075 4x4
AGRALE 4230 4x4
AGRALE 4118 4x4
ANTONIO CARRARO TIGRONE  5800ANTONIO CARRARO TIGRONE  5800
FORD 4600 COM HIDRÁULICO
JONH DEERE 5060 EN (FRUTEIRO) 4x4
LANDINI 45 CV 4x4
MASSEY FERGUSON 4707 4x4
MASSEY 35 X COM HIDRÁULICO
TOBATA 14CV COM CARRETA TOBATA 14CV COM CARRETA 
4x4
NEW HOLLAND TT55 4x4
 VALTRA A73 FRUTEIRO 4x4
YANMAR SOLIS 80CV 4x4
YANMAR 1055 4x4
YANMAR 1055 4x4 
YANMAR 1155 4x4YANMAR 1155 4x4
MICROTRATOR AGRITECH TC14 
RODADO DUPLO E PARTIDA 
ELÉTRICA 

350 HORAS
1.500 HORAS
3.400 HORAS
PRATA
1.900 HORAS
1.600 HORAS
380 HORAS380 HORAS
AZUL
VERDE
1.400 HORAS
VERMELHO
VERMELHO
TRACIONADA
AZULAZUL
240 HORAS
VERMELHO
580 HORAS
3.200 HORAS
3.500 HORAS
BRANCA

54 3449 4444 | contato@pinusplac.com.br

VENDO terrenos para a indústria, no bairro Barracão, 
com toda a infraestrutura necessária. Financiamento 
direto, entrada de 20 a 30% e saldo em até 48 parcelas 
pelo INCC-M ou preço à vista com desconto de 5%. 
Matrículas individuais. Contato (54) 3449 4444, (54) 
99981 3000, (54) 9997 23122 ou (54) 99236 7635.
VENDOVENDO terrenos no bairro Barracão, ótima localização, 
Condomínio Residencial Villaggio Toscana, 
condomínio fechado, com toda infraestrutura, em um 
belo local, seguro, calmo, com uma paisagem linda, em 
fase final das obras. Com matrícula. Você pode 
financiar direto conosco com uma entrada e até 50 
meses para pagar. Valor a partir de R$ 135.000. Preço 
à à vista com 5% desconto. Contato (54) 99981 3000 ou 
98404 5302. 
VENDO apartamento no Edifício Resedá, no bairro 
Maria Goretti, com 1 dormitório, sala/cozinha, área de 
serviço, banheiro, boxe de garagem, área total 
55,674m² e área privativa 41,872m². Prédio de 
esquina. Valor R$ 160.000. Preço especial à vista. 
Contato (54) 98404 5302 ou 99981 3000.  
VENDOVENDO terrenos prontos para construir, no loteamento 
Encosta do Sol. Financiamento com entrada e até 70 
vezes pelo INCC-M. Restam poucas unidades. Valores 
a partir de R$ 90.000. Contato (54) 99981 3000 ou 
3449 4444.



SERRANOSSA CLASSIFICADOS | Sexta-feira, 30 de setembro 2022

Resumo de Contratos:
Contrato nº 103/2022 – Tomada de Preços nº 025/2022. Contratação de 
empresa para construção de muro de madeira tratada, na Praça do Porto no 
Município de Santa Tereza/RS. OFACK PROJETOS ESPECIAIS E 
SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS LTDA. Valor total: R$ 32.613,41.
ContratoContrato nº 104/2022 – Dispensa de Licitação nº 039/2022 – Contratação de 
empresa para realização de campeonato de Futsal no Município de Santa 
Tereza/RS. JAIR ROBERTO WELTER. Valor Total: 28.100,00.
Contrato nº 105/2022 – Pregão Presencial nº 043/2022. Contratação de empresa 
para a confecção e instalação de placas de indicação e sinalização turística no 
município de Santa Tereza/RS. TINPAVI INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE 
TINTAS EIRELI. Valor total: R$ 79.870,14.
ContratoContrato nº 106/2022 – Pregão Presencial nº 044/2022 – Aquisição de um 
veículo zero km para a Secretaria de Saúde, Trabalho e Ação Social de Santa 
Tereza/RS. PRETTO VEÍCULOS LTDA. Valor total: R$ 129.300,00.
Contrato nº 107/2022 – Dispensa de Licitação nº 040/2022 – Contratação de 
empresa para fornecimento e instalação de dois controladores funcional. 
MOTORFER SERVIÇOS DE INSTALAÇÕES HIDRÁULICAS LTDA. Valor 
total: R$ 14.000,00.
ContratoContrato nº 108/2022 – Dispensa de Licitação nº 041/2022 – Aquisição de 
peças para conserto das Retroescavadeiras da Secretaria de Obras e Agricultura 
do Município. MEGATRATOR COMÉRCIO DE PEÇAS E SERVIÇOS 
LTDA. Valor total:  R$ 2.279,00.

Resumo de Ata de Registro de Preço:
AtaAta de Registro de Preço nº 015/2022: Edital de Pregão nº 046/2022: Registro 
de preços para futura e eventual aquisição de brita para o Município de Santa 
Tereza-RS. BRITABENTO COMÉRCIO DE BRITA LTDA-EPP. Valor total: 
R$ 2.356.000,00. SIMONAGGIO & CIA LTDA. Valor total: R$ 145.950,00.

Resumo de Termos Aditivos:
TermoTermo Aditivo nº 002/2022 – Referente ao Contrato de prestação de serviços nº 
115/2021 – CORREA SERVIÇOS DE JARDINAGEM LTDA. Fica prorrogado 
o prazo do contrato até a homologação e assinatura do Contrato da Licitação de 
Pregão Presencial nº 045/2022.
Termo Aditivo nº 002/2022 – Referente ao Contrato nº 170/2020 – BF 
INSTITUIÇÃO DE PAGAMENTO LTDA. Fica acrescido o prazo do Contrato 
em mais 12 (doze) meses a contar de 29/09/2022.
TermoTermo Aditivo nº 008/2022 – Referente a Ata de Registro de Preços nº 
003/2022 – SAFRA DIESEL LTDA.  R$ 6,42 o litro do Óleo Diesel comum a 
contar de 21/09/2022.
Distrato de Contrato: Rescisão consensual/amigável do Contrato nº 026/2022, 
Pregão Presencial nº 015/2022, Processo administrativo nº 068/2022, prestação 
de serviços de limpeza urbana para o Município de Santa Tereza. CORREA 
SERVIÇOS DE JARDINAGEM LTDA. A contar de 31/08/2022.
DistratoDistrato de Contrato: Rescisão consensual do Contrato nº 122/2021, Pregão 
Presencial nº 038/2021, Processo Administrativo nº 315/2021, prestação de 
serviços na área de assistência social. PRÓ-SOCIAL SERVIÇOS SOCIAIS 
LTDA. A contar de 16/09/2022.

Santa Tereza, 30 de setembro de 2022. 
GISELE CAUMO
Prefeita Municipal

CURSO
GRÁTIS
DE COSTURA
INDUSTRIAL 

INÍCIO DAS AULAS: IMEDIATO
HORÁRIO: de segunda a sexta-feira,
das 7h às 12h e das 13h às 17h 
REQUISITOS: vontade de aprender
a costurar e de ter uma profissão

Interessados devem enviar currículo para o e-mail 
pessoal@gdom.com.br ou comparecer na Malhas G'Dom
(Rua Tietê, 568 B.Imigrante), de 2ª a 6ª feira em horário comercial.VAGAS LIMITADAS

EDITAL DE 1ª E 2ª PRAÇA/LEILÃO E INTIMAÇÃO ONLINE 
 DATA: 1ª Praça/Leilão: Dia 19 de outubro de 2022, às 10h.      
                2ª Praça/Leilão: Dia 19 de outubro de 2022, às 10h10.
LOCAL:  Plataforma digital www.zaccariasleiloes.com.br.

VOLNEI ZACCARIAS, LEILOEIRO OFICIAL matrícula 151/99, devidamente autorizado 
pelo Exmo. (a) Sr. (a) Dr. (a) Juiz (a) da 1ª Vara do Trabalho de Bento Gonçalves – RS , FAZ 
SABER a todos quantos do presente edital virem ou conhecimento dele tiverem que foi 
autorizado a realizar o Leilão do (s) bem (ns) penhorado (s) no Processo 
0020418-10.2021.5.04.0511 RECLAMANTE: MARIA TERESINHA ZAFFARI DA SILVA 
RECLAMADO: FASOLO ARTEFATOS DE COURO LTDA, referente à: Imóvel - Terreno 
urbano desta cidade, frente a Estrada São Vendelino, com a área de 375m² (trezentos e setenta e 
cincocinco metros quadrados), sem benfeitorias, confinando: Norte, na extensão de (25m) vinte e 
cinco metros, com propriedade de Roberto Pozza e outros; Sul, na mesma extensão, com 
propriedade de Jacob Dal Magro; Leste, na extensão de (15m) quinze metros,  com propriedade 
de Curtume Fasolo S/A; Oeste, na mesma extensão, com a estrada São Vendelino, não tendo 
quarteirão definido e não podendo precisar a distância de esquina.  Matriculado no R.I. da 
Comarca de Bento Gonçalves RS nº 20.216.  Avaliação em R$ 150.000,00(cento e cinquenta 
mil reais). Valor mínimo para venda em segundo leilão é de R$ 75.000,00. Ônus: 1 - R. 2,3,4,6 
Hipoteca e Penhora Banco do Brasil; 2 - R. 7 – Penhora- Credora Fazenda Nacional - Processo Hipoteca e Penhora Banco do Brasil; 2 - R. 7 – Penhora- Credora Fazenda Nacional - Processo 
920- 3ª V. C. Bento Gonçalves RS; 3 - R.09 – Penhora TRF4 Bento Gonçalves – Processos 
2002.71.13.000889-9 e 2002.71.13.000890-5 – Credo INSS; 4 - R.10 – Penhora – Credor 
Fazenda Nacional -  Processo 2001.71.13.003608-8 TRF4 Bento Gonçalves RS; R – 13 
Processo 5005219-38.2012.404.7113; R. 14 - Processo 5005242-81.2012.404.7113; R – 16 
Penhora – Processo 5002341-04.2016.4.04.7113; 5 - R.12 – Indisponibilidade de Bens Processo 
5000705-42.2012.404.7113 – Credor Fazenda Nacional , Comarca de Bento Gonçalves RS; 6 - 
AV.16AV.16 – Penhora – Processo 0000891-87.2012.5.04.0511 TRT4 Bento Gonçalves RS; AV. 17 
Penhora – Processo 0000955-97.2012.5.04.0511.  I- MODALIDADE: A hasta pública será 
exclusivamente online. O Usuário é responsável por todas as ofertas registradas em seu nome, 
pelo que os lances não podem ser anulados e/ou cancelados em nenhuma hipótese. Dos Lances: 
Sobrevindo lance nos 3 (três) minutos antecedentes ao termo final da alienação judicial 
exclusivamente eletrônica, o horário de fechamento do pregão será prorrogado em 3 (três) 
minutos para que todos os usuários interessados tenham oportunidade de ofertar novos lances, 
conformeconforme Resolução 236/2016 do CNJ. Os licitantes que desejarem participar do leilão deverão 
aderir às regras constantes no Edital completo que esta no site (www.zaccariasleiloes.com.br), 
efetuando o cadastramento prévio. Informações com o Leiloeiro Oficial Volnei Zaccarias, 
Matrícula 151/99, através do site: www.zaccariasleiloes.com.br, telefone: 54 – 3441-1902 – 54 
99612-1051 e e-mail: zaccarias@zaccariasleiloes.com.br. 

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 
029/2022 – Objeto: Contratação de empresa para 
execução de sarjeta trapezoidal na Linha Bento 
Gonçalves no Município de Santa Tereza/RS. Data 
de abertura: 19/10/2022 às 9h.

Santa Tereza/RS, 30 de setembro de 2022. 
Gisele Caumo

Prefeita MunicipalPrefeita Municipal

-AJUDANTE GERAL
- CORTADORA DE

ROUPA
- COSTUREIRA

- ENCARREGADA
   DE EXPEDIÇÃO

Rua Tietê,568, bairro Imigrante ou enviar
currículo para o e-mail  (pessoal@gdom.com.br)

Alteração 01/2022 – Pregão Eletrônico nº: 019/2022 – Registro de Preços
OO Município de Monte Belo do Sul torna público que realizará “PREGÃO 
ELETRÔNICO”, tipo: menor preço por item. Objeto: Aquisição de cadeiras para 
uso em complexo educacional localizado na Rua Dom Luiz Colussi, no 
Município de Monte Belo do Sul – RS – Conforme Termo de Referência (Anexo 
I). As datas relativas à sessão de disputa passam a ser as seguin-tes: - 
Recebimento das Propostas: a partir das 9h do dia 03/10/2022, até as 9h do dia 
17/10/2022 - Abertura das Propostas: a partir das 9h01min do dia 17/10/2022 - 
InícioInício da sessão de disputa de Preços: as 10h do dia 17/10/2022. Alteração 
01/2022 na íntegra encontra-se disponível no site: 
https://www.montebelodosul.rs.gov.br. Informações adicionais pelo telefone: 
(54) 3457-2051. 

Adenir José Dallé
Prefeito Municipal

Alteração 001/2022 – Tomada de Preços nº: 015/2022

OO Município de Monte Belo do Sul torna público que realizará Tomada de 
Preços, Tipo de Julgamento: TÉCNICA E PREÇO. Objeto: Contratação de 
serviços de engenharia, do trabalho e saúde ocupacional de modo a elaborar e 
emitir o Programa de Gerenciamento de Riscos – PGR; confecção do Laudo 
Técnico das Condições de Ambiente do Trabalho – LTCAT; Laudo Técnico de 
Insalubridade e Periculosidade – LTIP; confecção do Perfil Profissiográfico 
Previdenciário – PPP (e retroativos nos casos de aposentadorias); envio dos 
eventoseventos do e-social (apresentação comprovação da remessa à Secretaria 
Municipal da Administração), realização de treinamentos e treinamentos de 
reciclagem referente a NR10 segurança em instalações e serviços em 
eletricidade, NR35 – trabalho em altura, NR32 – perfuro cortantes, NR12 
máquinas pesadas. Ministrar palestras para servidores sobre uso e manutenção 
dos EPIs; assessoria in loco nas repartições públicas municipais, devendo 
ocorrer uma visita por semana, totalizando 14 (catorze) horas mensais; 
assessoriaassessoria in loco na Câmara Municipal de Vereadores, totalizando 02 (duas) 
horas mensais. A data da realização do certame será dia 18 de outubro de 2022, 
às 9h (horário de Brasília). Informações adicionais, pelo telefone (54) 
3457-2051. Para efeito de cadastramento, os interessados deverão apresentar-se, 
até as 16h do dia 14 de outubro de 2022. Alteração 01/2022 na íntegra 
encontra-se disponível no site: https://www.montebelodosul.rs.gov.br. 
Informações adicionais pelo telefone: (54) 3457 2051. 

Adenir José Dallé
Prefeito Municipal

MINISTÉRIO DA DEFESA
EXÉRCITO BRASILEIRO

6º BATALHÃO DE COMUNICAÇÕES
BATALHÃO PRESIDENTE GEISEL

AVISO DE ALTERAÇÃO DO EDITAL Nr 01/2019-FUSEX do 6º B COM

1.1. De acordo com o que prescreve o §4º, Inc IV, do Art 21, da Lei 8.666/93, esta 
Unidade Gestora torna público para conhecimento e esclarecimento dos 
interessados alterações do Edital Nr 01/2019, publicado na edição de 2 de fevereiro 
de 2021, sexta-feira, objetivando o credenciando Organizações Civis de Saúde 
(OCS) e Profissionais de Saúde Autônomos (PSA), com vistas a efetuar, de forma 
complementar, o atendimento médico-hospitalar aos beneficiários do Sistema de 
Atendimento Médico aos Militares do Exército e seus Dependentes – SAMMED, 
dodo Fundo de Saúde do Exército – (FUSEx), do Fundo de Saúde da Marinha - 
(FUSMA), do Fundo de Saúde da Aeronáutica (FUNSAer), da Prestação de 
Assistência à Saúde Suplementar dos Serviços Civis do Exército – (PASS), e de 
EX-COMBATENTES (SAM Ex-Cmb).
2. Os interessados deverão acessar o site do 6º Batalhão de Comunicações 
(www.6bcom.eb.mil.br) no menu “Serviços – Credenciamentos” ou contatar a 
Seção de Aquisições e Contratos, pelo correio eletrônico salc@6bcom.eb.mil.br, 
pelo telefone (54) 3452-1633 ramal 5263, para receber as informações e todas 
condições necessárias para a realização do credenciamento. 

Bento Gonçalves, RS, 15 de setembro de 2022.

DANIEL MICHEL NAJM LOMBELO – Ten Cel
Ordenador de Despesas do 6º Batalhão de ComunicaçõesOrdenador de Despesas do 6º Batalhão de Comunicações
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“Práticas profissionais que, 
além de capacitarem os estudantes 
para uma atuação competente no 
mercado de trabalho, contribuam 
ao desenvolvimento econômico 
regional”. Esse foi, segundo a coor-
denadora do Curso de Comércio 
Internacional da UCS, prof. Ma. 
Simone Andrade Klein, o objetivo 
de um relevante projeto voltado 
a apoiar a internacionalização de 
empresas da Serra Gaúcha, desen-
volvido há poucos meses numa 
parceria entre a Microempa – As-
sociação das Empresas de Peque-
no Porte do RS e a Universidade de 
Caxias do Sul.

A partir de edital da Apex 
Brasil – Agência Brasileira de 
Promoção de Exportações e In-
vestimentos, a Microempa lançou 
regionalmente um Núcleo Ope-
racional do PEIEX – Programa de 
Qualificação para Exportação, em 
novembro de 2021, tendo como 
meta atender e capacitar com vis-
tas à internacionalização mais de 
120 empresas da região até 2023. 
Segundo a Apex-Brasil, nestes mais 
de 13 anos de existência do PEIEX, 
o programa já atendeu mais de 25 
mil empresas brasileiras.

De acordo com o Sr. Gusta-
vo Fröhlich, Monitor do Núcleo 
PEIEX/Microempa, “o universo do 
Comércio Internacional abrange 
diversas etapas e procedimentos 
e, muitas vezes, por não terem um 
domínio sobre estes assuntos, as 

Na trilha para a exportação: Núcleo PEIEX/
Microempa e Comércio Internacional/UCS

empresas se sentem intimidadas 
e desistem de atuar internacional-
mente em função dessas variáveis 
e incertezas”. Conhecedores dessa 
realidade, é que professores e alu-
nos do Curso de COMIN dedicaram-
-se ao projeto “Miniestudo de via-
bilidade de exportação”, o qual foi 
concebido e supervisionado pelo 
professor Dr. Guilherme Bergmann, 
no âmbito da disciplina de Proces-
so de Exportação, turmas de Caxias 
do Sul e de Bento Gonçalves, envol-
vendo a interação e a colaboração 
dos alunos com a equipe do PEIEX/
Microempa para que, juntos, ofere-
cessem às empresas informações 
e análises de alta qualidade sobre 
aspectos comerciais, logísticos e 
financeiros. Conforme Guilherme 
Bergmann, “o projeto permitiu que 
os alunos tivessem um importante 
contato prático com área, além de 
gerar resultados relevantes para as 
empresas participantes do PEIEX 
envolvidas na parceria”.

Os acadêmicos participantes 
reconhecem e enfatizam o apren-

dizado resultante da inciativa. 
Para o estudante Thiago Cadini, 
a experiência consistiu em “um 
trabalho instigante, desafiador e 
muito gratificante”. Na opinião da 
aluna Catherine Pasa Dorneles, 
“foi um projeto de nível profissio-
nal.” “Aprendi muito e recomendo 
como experiência para o estudo de 
Comércio Internacional”, concluiu. 
O propósito social também é des-
tacado pelo acadêmico Guilherme 
Borsoi, que afirma ter sido “uma 
experiência extremamente cons-
trutiva, que capacita profissionais 
ao verdadeiro dia a dia de merca-
do, além de contribuir com a socie-
dade de forma efetiva”.

 “Queremos mostrar que exis-
tem diversas ferramentas e parcei-
ros que apoiam as empresas na sua 
jornada internacional e que, desta 
forma, tanto a UCS como o PEIEX 
mostram que, com planejamento, 
ferramentas e entidades de apoio, 
a jornada internacional pode ser 
bem mais acessível para as empre-
sas iniciantes”, destacou Fröhlich.

Professores Guilherme Bergmann e Simone Andrade Klein,  do curso de 
Comércio Internacional da UCS; e o  Sr. Gustavo Fröhlich, Monitor do Nú-
cleo PEIEX/Microempa

Bruno Zulian
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Circulação: semanal, às sextas-feiras 
Endereço: rua 13 de Maio, 877/602 
(L’América Shopping), bairro São Bento, 
Bento Gonçalves 
Contato: (54) 3454 1015  
Tiragem: 10.000 exemplares 
Direção: Diogo Zanetti 

Expediente
Repórter: Lucas Marques
Criação: Júlia Milani 
Revisão: Jose Maia Alves

E-mails de contato:    
redacao@serranossa.com.br
comercial@serranossa.com.br

Cruzadas | Respostas na página 4Sete Erros | Respostas na página 4 Horóscopo 
Por João Bidu (www.joaobidu.com.br)

Áries – 21/03 a 20/04
Sinal de ótimas oportunidades. 
Na paquera, aposte na sua lábia. A 
dois, novas aventuras.

Touro – 21/04 a 20/05
Levará a sério os negócios e finan-
ças. Na paquera, clima de sedução. 
A dois, seja mais leve.

Gêmeos – 21/05 a 20/06
Sorte em alta. Na área amorosa, 
seu jeito comunicativo atrai. A 
dois, descontração e animação.

Câncer – 21/06 a 21/07
Chance de crescer na carreira. Na 
paquera, atração por colega. A 
dois, mais atenção com o par.

Leão – 22/07 a 22/08
Sucesso no trabalho.  Na paquera, 
seu jeito sociável faz sucesso. A 
dois, muita diversão juntos. 

Virgem – 23/08 a 22/09
Levará mais conforto ao lar. Na pa-
quera, proposta à vista. A dois, irá 
reagir com mais leveza. 

Libra – 23/09 a 22/10
Avalie melhor suas relações. Na 
paquera, seu jeito atrai. A dois, cli-
ma é de descontração.

Escorpião – 23/10 a 21/11
Boas chances de serviço. Seu jeito 
animado faz sucesso na paquera. 
A dois, clima de romance. 

Sagitário – 22/11 a 21/12 
Tende a esbanjar criatividade e 
animação. Facilidade na paquera. 
A dois, seu humor oscilará. 

Capricórnio – 22/12 a 20/01
Ambição em alta. Na paquera, sur-
ge lance incrível.  A dois, pense an-
tes de dar mais um passo. 

Aquário – 21/01 a 19/02
Hora de resolver perrengues. A 
dois, relação será renovada. Na pa-
quera, clima com colega.  

Peixes – 20/02 a 20/03
Irá buscar por mudanças. A dois, 
deve ter ideias diferentes. Na pa-
quera, popularidade em alta.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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FFOA
IDENTICAS
LSERGIPE

EMITOMAM
PECARGARE

SSEDEEN
NASOENT
ASSINANTE

ACIONARA
ILATODO

HOODCIPOS
NIDOSASA
ALOEBTHD

CINTURAFINA
SACASTOS

Obras co-
mo "Se Eu
Fosse Vo-
cê" (Cin.) 

Em 
posição
superior

Letra do
logotipo
do Fa-
cebook

Como são 
as gêmeas

univi-
telinas

Sua
capital é
Aracaju

Ernesto
Nazaré,
compo-

sitor

O leitor
que rece-
be o jornal
em casa

Desa-
compa-
nhado

Fazer
funcionar
(o motor) 

Interjei-
ção de
espanto

Restos
de esque-

letos

Sufixo de
"febril"

O alimen-
to sem
açúcar

Meio de
transporte
de Tarzan

(pl.)
Robin (?),
herói dos
ladrões

(Lit.)

Canção
de exal-
tação à
Pátria

Planta
usada em
xampus

Ulysses
Cruz,

diretor
teatral

Era simu-
lada com
o uso do

espartilho 

Senhora;
anciã
Tenda

de circo

Cometer 
falta (Rel.) 

Em + a
(Contr.)

Equipe
Material
da bola

de bilhar

Outro, em
espanhol
Não é?
(pop.)

Desejo
de beber
Pedido do
refugiado

Inteiro;
completo 

Réptil
rastejante

Entrada
(abrev.)
O elenco
da novela

Museu
de Arte

Moderna
(sigla)

O disco
rígido do
compu-
tador

Ligado
por laços
familiares

É lançada
à terra
para

germinar

Comemo-
rações de

aniver-
sários

Estação 
de trens
Proprie-

tária

Perito
(fig.)

Puritanos;
inocentes

4/diet — gare — hood — otro. 6/resina. 7/acionar. 11/cintura fina.

financeiro@serranossa.com.br

Acompanhe on-line:   
www.serranossa.com.br
Facebook: SERRANOSSA 
Instagram: @jornalserranossa 
Twitter: @serranossa
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Por meio do projeto, mais de 40 animais de estimação já foram adotados em Bento
Espaço conta 
atualmente com 18 
cães adultos disponíveis 
para adoção

Bento Pet

Por meio do programa Ben-
to Pet - Todos Juntos para o 
Bem-Estar Animal, desde mar-
ço, foram realizadas castrações 
(com mutirões e busca ativa nos 
bairros Zatt, Ouro Verde, Fáti-
ma, Santa Helena e Vila Nova), 
atendimentos veterinários, 
através do Samu Pet, feira de 
adoções e mais recentemente a 
apresentação da sede própria 

do Espaço Pet.
Desde março, quando os 

trabalhos iniciaram, pelo menos 
48 cães já foram adotados, des-
tes, cinco que haviam sido res-
gatados das ruas. Atualmente, o 
espaço conta com 18 cães adul-
tos, que também aguardam pela 
adoção e que foram retirados de 
condições de maus-tratos. Os 
animais são doados perante ter-
mo de adoção e entrevista, na 
qual são avaliados as condições 
em que animal ficará, e as con-
dições dos possíveis adotantes. 

Mediante aprovação de re-
quisitos, ele é entregue. É feita 

visita após 15 dias de adoção 
para verificação de adaptação.

A veterinária Bruna Contini 
comentou sobre a importância 
da adoção. “Adotar é um gesto 
de amor e cuidado. E a adoção 
de animais de rua é de extrema 
importância para a conscien-
tização da população sobre 
abandono. Acreditamos que a 
longo prazo teremos resultados 
positivos em relação a esses ani-
mais, em função das castrações”.

A profissional ainda desta-
ca que é importante o animal 
viver em um espaço ideal: com 
condições para mantê-lo, amor 

e tempo.
Nos últimos dias, o xodó 

da equipe ganhou um lar. Após 
quase dois meses morando nas 
dependências do Espaço Pet, o 
pequeno Lupi, na foto ao lado, 
(um dos primeiros animais 
atendidos pelo Samu Pet, e que 
recebeu tratamento veteriná-
rio), de pelo caramelo e a vita-
lidade de um vencedor, encon-
trou um lar permanente.

Interessados em conhecer 
os animais disponíveis para 
adoção devem entrar em conta-
to pelo telefone (54) 3055-7115 
ou (54) 99274-4262
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EDIÇÃO 881
Sexta-feira, 

30 de setembro de 2022

Previsão do tempo

01/10
10º
19º

Chuvoso durante o 
dia e à noite.

30/09
8º
18º

Fonte: Climatempo (https://www.climatempo.com.br)

02/10
9º
20º

Sol com muitas nuvens durante 
o dia. Períodos de nublado, com 

chuva a qualquer hora.

Nublado pela manhã, com 
possibilidade de garoa. Tarde de sol 
com diminuição de nuvens. Noite 

com muita nebulosidade.

Caso Alfredo Aveline
Pais e prefeitura de Bento promovem 
encontro para discutir fim do Ensino Médio

Geral | 3

“Explore novas aventuras”: Bento Gonçalves 
lança sua 37ª Feira do Livro
Evento tem como 
tema “Qual seu 
destino literário?” e 
programação conta 
com palestras de 
Fabrício Carpinejar e 
Pedro Guerra

Na noite da última quarta-
-feira, 21/09, ocorreu no Salão 
Nobre da Prefeitura o lançamento 
da 37ª Feira do Livro. Na ocasião, 
foram divulgadas a programação 
e a identidade visual do evento. A 
edição deste ano tem como tema 
“Qual seu destino literário?” e 
lema “Explore novas aventuras”.

A Feira retorna a programa-
ção 100% presencial, com 11 li-
vreiros na Via Del Vino. O evento 
envolverá em torno de 9 mil alu-
nos, 48 escolas e 2 universidades. 
Além de uma intensa programa-
ção artística e cultural com os 
animadores Bárbara Catarina e 
Damiel Brocker.

Ainda, terá o lançamento de 
9 livros, a presença de 13 escrito-
res locais e 18 de outras cidades e 
estados, palestras com o escritor 
Fabrício Carpinejar e Pedro Guer-
ra, 17 contações de histórias, ex-
posição de Jaque Pauletti, 5 apre-
sentações teatrais, 27 musicais, 
danças e oficina, que totalizam 
122 atividades.

No dia 15 de outubro ocorre 
uma programação especial da 6ª 
Feira do Livro Infantil do Sesc – 
Livros, Bonecos e outros Trecos 
com atrações e atividades.

Na ocasião, foi revelada a 
identidade visual da 37ª edição. 
A literatura transporta, leva a 
cenários fantásticos e novos ho-
rizontes. “A presença do leitor se 
torna o plano de fundo para os 
cenários que somos transporta-
dos ao abrir um livro. Com figu-
ras marcantes da fauna e folclore 

Literatura da boa!

brasileiro, buscamos trazer esse 
olhar do público para as maravi-
lhas que estão presentes aqui no 
nosso país. E para vocês? “Qual 
o seu destino literário?”, instigou 
Elisa Lentes, da comissão organi-
zadora, ao apresentar a arte.

O escritor homenageado 
Firmino Splendor reforça sobre 
a importância da Feira do Livro. 
“Um local onde as pessoas pos-
sam buscar obras que sejam po-
sitivas para a sua realidade da 
vida. Digam para os familiares, 
para os amigos, para os colegas, 
que visitem a Feira. Não simples-
mente visitar, mas brinde alguém 
com um livro. Porque ler é funda-
mental”.

Em vídeo, o poeta Zack Ma-
giezi, compartilhou a sua alegria 
de estar como patrono. “Estou 
muito feliz em ser o patrono da 
Feira do Livro de Bento Gonçal-

ves. Quero convidar a todos que 
usufruam da Feira e participem 
da programação que, com cer-
teza, vai ser um evento inesque-
cível como também vai ser para 
mim. Em breve estarei em Bento 
Gonçalves para conversar, trocar 
ideias, e receber todo esse cari-
nho e acolhimento”.

O Secretário de Cultura 
Evandro Soares salientou sobre 
a relação da Feira com as esco-
las. “Focamos na aproximação do 
aluno com o escritor, com ações e 
atividades na Via Del Vino ou na 
própria escola. Sempre visando 
proporcionar uma relação frutí-
fera e de estímulo para a leitura”.

O lançamento da 37ª Feira 
da Livro contou com a apresenta-
ção da MegaDrivers por meio do 
projeto contemplado pelo Fundo 
Municipal de Cultura “Time Line 
do Rock ‘n’ Roll”.

Hospital Tacchini realiza captação de 
múltiplos órgãos, a terceira de 2022
O procedimento, 
realizado a partir 
de uma parceria 
entre profissionais 
do hospital bento-
gonçalvense e por 
uma equipe de 
médicos cirurgiões 
e enfermeiros do 
Hospital Santa Casa 
de Misericórdia, de 
Porto Alegre

Ato de amor

Durante o último final de 
semana, a Comissão Intra Hos-
pitalar para Doação de Órgãos 
e Tecidos para Transplantes 
(CIHDOTT) do Hospital Tacchini 
realizou a terceira captação de 
múltiplos órgãos em 2022. O pro-
cedimento, realizado a partir de 
uma parceria entre profissionais 
do hospital bento-gonçalvense e 
por uma equipe de médicos ci-
rurgiões e enfermeiros do Hospi-
tal Santa Casa de Misericórdia, de 
Porto Alegre, permitiu a doação 
de coração, rins e córneas.

“Desejo que as pessoas que 
recebam os órgãos enxerguem 
as coisas simples da vida, assim 
como ele enxergava e que esse 
coração ainda pulse como pulsa-
va em vida”, descreveu uma fami-
liar do doador.

ETAPAS DE DOAÇÃO
O primeiro passo para viabi-

lizar a doação foi a confirmação 
de morte encefálica do paciente 
de 36 anos, realizada por meio de 
dois exames clínicos e um exame 
de imagem, em intervalos de tem-
po diferentes. Após isso, é preci-
so buscar a aprovação da família 
para o procedimento. 

A permissão dos familiares 
deu início a uma corrida contra o 
tempo para encontrar doadores 

compatíveis a partir da Central de 
Transplantes do Estado. A partir 
dessas definições é que os profis-
sionais de saúde da capital gaú-
cha começaram o deslocamento 
até Bento Gonçalves para realizar 
a captação. Da entrada no centro 
cirúrgico do Tacchini até o fim do 
procedimento, foram cerca de 5h 
de operação.

LOGÍSTICA
Com vida útil fora do corpo 

menor do que os demais órgãos, 
os pulmões receberam priorida-
de na captação e no transporte. 
Eles foram levados de volta à 
capital gaúcha no mesmo avião 
em que os profissionais che-

garam a Bento Gonçalves. Em 
Porto Alegre, outra equipe mé-
dica já esperava para realizar os 
transplantes em pacientes com-
patíveis que estavam na lista de 
espera. 

Os órgãos doados foram 
transportados para Porto Alegre 
junto dos profissionais de saúde 
da capital gaúcha, em um veícu-
lo especial, escoltado pela Briga-
da Militar por meio do Comando 
Rodoviário da Brigada Militar 
(3º BRBM), 3⁰ Batalhão de Po-
liciamento de Áreas Turísticas 
(3º BPAT) e Comando de Poli-
ciamento da Capital (CPC).  

Todos os órgãos doados fo-
ram transplantados com sucesso. 
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O poeta Zack Magie-
zi é o patrono da 37ª 
edição da Feira do Li-
vro de Bento. Ele par-
ticipou do encontro 
de modo virtual.
Entre as suas princi-
pais obras publica-
das estão “Timeline 
2020”, “Timeline 
2021”, “Volúpia” e 
“Para o amor que vai 
chegar”.

Rodrigo De Marco
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